



もうすぐ、夏本番！！

蒸し暑くなり、晴れた日の強い日差しに真夏の到来を感じます。校庭の桜の木やしいの木も枝葉をいっぱい広げて丸い大きな木陰をつくり、子どもたちに「ちょっと休んでいきなさい」と憩いの場を提供してくれているようです。

さて、3年生としての一步を踏み出してからすでに3か月が過ぎようとしています。子どもたちが心待ちにしている夏休みまであと1か月弱となりました。夏休みまでにさらに学習を進め、一人一人のよさを伸ばしつつ、頑張ってもらいたいことには目標をもってあきらめずに挑戦していきけるよう励ましていきたいと考えています。暑さに負けず、学習面、生活面ともに最後までしっかりまとめをし、健全で有意義な夏休みを迎えられますよう、今月もご協力を宜しくお願いいたします。

7月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
6/30 家庭学習 協調週間	1	2	3 自由参観2・3校時 ロング昼休み	4	5	6
7	8 清掃強化週間 ～12日	9	10 しいの木	11 読み聞かせ	12 大掃除	13
14	15 海の日	16 新聞の日 口座振替①	17 ロング昼休み	18 スクールカウ ンセラー小野先生 来校	19 全校集会 5時間一斉下 校	20 国分寺跡 除草 夏期休業
21	22 個人面談① プール開放 学習相談	23 個人面談② プール開放 学習相談	24	25 個人面談③ プール開放 学習相談 口座振替②	26 個人面談④ プール開放 学習相談	27
28	29 個人面談⑤ 学習相談	30	31			

今月の学習予定

- 国語 仕事のくふう、見つけたよ
- 社会 市の人びとの仕事
- 算数 あまりのあるわり算
- 理科 風やゴムのはたらき
花のかんさつ
- 音楽 拍にのってリズムをかんじとろう
- 図工 にじんで広がる物語
- 体育 浮く運動・泳ぐ運動



国小っ子のめあて

☆きれいな学校にしよう

- ・だまって清掃をし、隅々まできれいにしよう。
- ・物を大切にし、使った後はきちんと片付けよう

命の輝き

6月は行事や校外学習が多く、子どもたちも毎日いきいきと過ごしました。遠足で新しい友達ができたり、友達と更に仲良くなったり、学級の雰囲気も明るくなりました。校外学習でも、市役所や薬師寺歴史館内をくまなく見学し、興味津々に学ぶ様子が見られました。

お知らせとお願い



1 荷物の持ち帰りについて

これから学習用具を少しずつ持ち帰りますので、大きめの手さげ袋を持たせてください。持ち帰った物は、きれいにしてお家で保管しておいてください。特にまだ使い方に慣れていない習字道具については、筆を毎週持ち帰り洗っていただいておりますが、汚れがきちんととれていないことが予想されます。すずりや筆だけでなく、ケースの中などもきれいにしていただき、足りないものは補充し、9月からまた気持ちよく使用できるように準備をお願いします。

2 宿題、自主学習について

3年生になって、宿題や自主学習にも意欲的に取り組んでいます。しかしまだ、不十分な所も見受けられます。自主学習も計画的に進めていただき、宿題や自主学習を行ったか言葉だけの確認だけではなく、行った宿題を一緒に見ていただきますと、家庭学習の定着につながります。家庭学習協調週間が、7月3日まで続きますので、ぜひこの機会にお子様とご確認していただけたらと思います。お忙しい中ではございますが、どうぞよろしくお願い致します。

学習の様子

算数科では、新しい長さの単位「キロメートル (km)」を学び、巻き尺で様々な長さを測りました。外に出て遊具や木を測ることで、身近な長さを体感することができました。



校外学習で市役所と下野薬師寺歴史館に行きました！